



## Vente de crêpes au profit de l'UNICEF

Samedi 5 mars, au lycée des métiers Vauban, se sont déroulées les portes ouvertes durant lesquelles une action au profit de l'UNICEF a été réalisée. Cette vente a été réalisée dans le cadre du chef d'oeuvre qui est une épreuve de bac, organisée par 7 élèves de la classe TASSP (Accompagnement, Soins et Services à la Personne)

L'objectif des élèves a été atteint. En effet, elles ont réussi à récolter une somme de 100€. Cet argent servira pour aider les personnes en Ukraine, qui est actuellement l'action principale de l'UNICEF.

On remercie toutes les personnes ayant participé au déroulement de l'action, l'équipe pédagogique, élèves et parents visiteurs.

